
会議の要点録 （令和３年４月６日）  

 

 

１．議会基本条例について  

 

・ 諮問事項について、答申では、議会のペーパレス化、ICT 化は、

タブレット導入等、一定の成果は出たものとし、また、議会役員構

成任期は、１年任期または２年任期という意見があった中、一本化

まではまとまらず両論併記となった。  

今後の予定としては、任期における残された時間も少ないことか

ら、「議会基本条例について」に絞り込み、協議をされるようにと議

長より別紙のとおり諮問をされたことから、６月くらいまでにひと

とおり、協議を進め、次の任期の方に申し送ることとなった。  

 

  

２．その他  

   

 ・特になし  

 


